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Pouso Alegre, 25 de outubro de 2021.

Ao Exmo.
Senhor Bruno Dias .
PRESIDENTE DA CAMARAMUNICIPALDE POUSO ALEGRE - MG

Assunto: Convêniofirmado entre o IPREM ea CMPA em 2019  Senhor Presidente,  
situação financeira extremamente delicada e requer especialização e os melhores esforços

para garantir a sua sobrevivência. Ocorre que tal instrumento teve as condições modificadas 
pelo servidor cedido, junto àequipe da Autarquia.

Esclareço que, para atender aos reclamos do Vereador Rodrigo Modesto, então

Presidente da Câmara, foi necessário nomearmos o servidor Anderson Mauro em cargo

comissionado de chefia de compras, o que o obriga a ter de analisar todos os processos da

área para assinar os documentos,e isso leva um tempo considerável, retirando a possibilidade

de acurar as análises dos fundos de investimentos. 
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Desta forma, ficou totalmente desvirtuado o objetivo da cessão, motivo que enseja a
 

solicitação aqui inserta, já discutida verbalmente com o ilustre Presidente, para retornar as

condiçõesdo convênio à forma original, conforme firmado em 01/06/2020.

Sendo certo que esta Diretora Presidente conta com a compreensão da gestão superior

da Câmara Municipalpara com o assunto em tela, agradeço.

Atenciosamente, 
 


